

CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS DE GUATEMALA DIRIGIRÁ FUERZA DE TAREA CONTRA LA CORRUPCIÓN DE LAS EFS DE AMÉRICA LATINA



La Contraloría General de Cuentas de la República de Guatemala (CGC), liderará la **“Fuerza de Tarea de Prevención y Lucha contra la Corrupción de las Entidades Fiscalizadoras Superiores”**.

En reunión virtual celebrada el pasado 8 de abril, la Comisión Técnica Especializada en la Lucha Contra la Corrupción Transnacional (CTCT), de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) presentó la propuesta de que la EFS de Guatemala liderara la fuerza de tarea sobre la “Política Regional de prevención, combate y lucha contra la corrupción”, aprobada por unanimidad por los miembros de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS).

El compromiso asumido por nuestra Institución, fue aprobado por el Consejo Directivo de la OLACEFS el pasado 21 de abril en la Ciudad de Valparaíso, Chile.

Este proyecto, es parte de la lucha constante, que las autoridades de la Contraloría General de Cuentas, dirigida por el Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, han estado realizando en pro de la prevención y combate a la corrupción, tanto a nivel nacional como internacional.



Buenas prácticas para la lucha contra la corrupción Segundo ciclo UNODC

Como parte de las buenas prácticas de la EFS de Guatemala, se presentó a la Secretaría del Mecanismo de Examen de la Aplicación de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), los avances alcanzados en la lucha contra la corrupción, entre los cuales sobresalen los siguientes:

- CGC declara el “2021 Año de la Ética y Probidad”
- Aplicación móvil “Denuncia Ciudadana”
- Lanzamiento del Sistema Nacional de Control Interno Gubernamental (SINACIG).
- Aprobación de las Normas de Auditoría Interna Gubernamental (NAIGUB).
- Actualización de los Manuales de Auditoría Gubernamental.



Trigésima séptima reunión MESICIC:

Asimismo, en el marco de la Trigésima Séptima reunión virtual del Comité de Expertos del Mecanismo de Seguimiento de la Implementación de la Convención Interamericana contra la Corrupción (MESICIC), se presentaron las siguientes buenas prácticas:

- Sistematización de Movimientos de Personal, Altas, Ascensos y Ceses de Cargo.
- Habilitación del Sistema de Comunicaciones Electrónicas.
- Desarrollo del Registro Único de Cuentadancias.
- Actualización del Sistema Informático de Auditoría Gubernamental para las Unidades de Auditoría Interna SAG-UDAI-WEB.

La Contraloría General de Cuentas ratifica su compromiso de seguir trabajando con integridad, eficiencia y transparencia.

¡Porque Guatemala merece vivir sin corrupción!